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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
AVANZA CONVOCATORIA DEL CONSEJO DEL IEEQ Dos de cuatro integrantes del Instituto Electoral del Estado Querétaro (IEEQ) que aspiran a conformar el nuevo Consejo del organismo presentaron su examen (el cual consta de 90 preguntas) en el Distrito Federal y no en la entidad, a diferencia del resto de quienes participan en la convocatoria. La presidenta del Consejo General del IEEQ, Yolanda Elías Calles Cantú, y la secretaria General del organismo, Esperanza Vega 
Mendoza, acudieron el fin de semana a presentarlo en el Instituto Politécnico, argumentando motivos personales. Calles Cantú comentó que el periodo de asueto que tuvieron en el organismo electoral sirvió para prepararse en el examen teórico de la reglamentación electoral. “Muchos de esos temas son los que manejamos en la cotidianidad, además de que ha sido una buena oportunidad para empaparnos sobre las nuevas disposiciones legales, será el mismo examen para todos, independientemente de dónde lo presentemos”, declaró la presidenta del Consejo General del IEEQ. Los también aspirantes, Demetrio 
Juaristi Mendoza, actual consejero electoral, y el director General, Carlos Eguiarte Mereles, realizaron en días pasados su examen para conformar el organismo en las instalaciones del Tec de Monterrey campus Querétaro. LISTA NOMINAL. De acuerdo con la lista de aspirantes para la conformación del nuevo Consejo del IEEQ se contabilizaron más de 170, mismos que presentaron en diversos horarios el examen en la institución educativa en la capital. Como siguiente paso, los integrantes del Instituto Nacional Electoral en el estado deberán de enviar los resultados para posteriormente realizar una entrevista presencial. (El Economista p.6)  http://eleconomista.com.mx/estados/2014/08/04/avanza-convocatoria-consejo-ieeq  
ESTÁN A LA ESPERA Por Héctor Ayala Ana Lilia Pérez Mendoza, vocal ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) en Querétaro informó que posiblemente a mediados de este mes, se podrían entregar los resultados del examen que se aplicó el fin de semana a los aspirantes a consejeros del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). “Iniciamos a las nueve de la mañana (el sábado) la aplicación del examen de conocimientos para los consejeros y consejeras y presidente del organismo público local, registrados para hacer su examen en Querétaro, tenemos a 168 aspirantes, divididos en dos horarios”. Mencionó que de los 84 aspirantes registrados para realizar el examen, en el primer grupo se presentaron 78, con seis ausencias y resaltó que la Junta Local del INE en la entidad fue auxiliar en la aplicación del examen, porque el CENEVAL fue quien llevó a cabo el proceso y quien entregará los resultados. “Son de tres horas, 90 preguntas, con base a la bibliografía y en la guía que en su oportunidad se les proporcionó y en un segundo momento aplicaron un examen de habilidades gerenciales”. (El Mosquito p.7)  
“SENCILLO” EL EXAMEN PARA EL INE: JUARISTI Por Aimée Pacheco El consejero electoral Demetrio Jauristi consideró que el examen que presentaron los aspirantes a ser parte del órgano local del INE fue sencillo y que “pasarán” quienes hayan estudiado lo suficiente, no obstante, dijo que aunque en su caso considera que tiene dominio de los temas que se evaluaron, ello no implica un pase directo a la siguiente etapa, púes podría haber aspirantes con más conocimientos. “Creo que el hecho de participar en esta regla y ser o no ser seleccionado en la siguiente etapa, parte de la base de aceptar los procedimientos. Si yo no estuviera entre los 25 que pasan a la siguiente etapa, no tengo queja alguna del procedimiento, que fue muy transparente”.  
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Los resultados estarán listos a mediados del mes, y dijo que, en su caso se encuentra tranquilo porque cumplió con el requisito del examen con temas muy sencillos, “no quiere decir que puedan existir 25 queretanos que también participaron, que tengan más conocimientos que yo”. Al indicar que respeta la decisión de las consejeras para presentar su examen en la Ciudad de México, dijo que él no tenía compromiso más importante para el sábado 2 de agosto que acudir a la evaluación. “Al momento de presentar uno el registro para participar es este procedimiento, se nos indicaba dónde preferíamos presenta el examen atendiendo los compromisos laborales o personales de cada uno de los candidatos, en ese momento se desplegaba en el sistema de registro del INE, las posibles sedes para presentarlo, concretamente en las 32 sedes donde había junta local. Yo vivo en Querétaro, creo que lo más importante que yo tenía que hacer ese sábado era presentar mi examen y por eso opté por hacerlo aquí”. Dijo que hubo tiempo suficiente para reprogramar ciertos compromisos, “yo lo hubiera hecho aquí en Querétaro, cancelando cualquier compromiso, porque (el examen) era lo más importante, al momento que uno acepta la convocatoria, está aceptando las reglas”, expresó Juaristi Mendoza, quien dijo que el proceso ha sido transparente hasta el momento. Cada uno de los 90 reactivos del examen de conocimientos, estaba relacionado con la guía, por lo que no hubo sorpresas, y explicó que hubo dos fases, además de que la aplicación fue por parte del Ceneval. “Al momento de presentarlo se dividió a los candidatos en tres grupos de más de 20 personas, se nos presentó una clave para entrar al sistema de cómputo, teníamos tres horas para las preguntas de conocimientos y después, era hora y media para contestar 160 preguntas a efecto de determinar las capacidades gerenciales, personalidades delos candidatos”. Consideró que de los temas electorales, tiene dominio amplio pues desde 1999 está familiarizado con ellos, por lo que terminó ambas pruebas en un tiempo de hora y media, “fue un examen muy sencillo, muy entendible para contestar, siempre y cuando hubieras estudiado”. Explicó que de los 25 que pasen a la siguiente ronda, el procedimiento sigue con la presentación de un ensayo presencial, donde se les asignarán temas al azar y podrán ser evaluados por su capacidad de síntesis, abstracción y comunicación de las ideas. El planteamiento es que la primera semana de octubre de este año esté instalado el nuevo consejo del IEEQ, en el cual, en igualdad de circunstancias, cuatro de los (actuales) integrantes estamos participando en esta selección”. (DQ, 3)  
COLUMNA ASTERISCOS 
EXTRAÑO. A los aspirantes a consejeros electorales, que fueron evaluados este sábado, llamó la atención que no se diera, de manera inmediata el puntaje obtenido por cada uno de ellos en el examen realizado. Esto generó sospechas de que pueda existir un criterio discrecional en el Ceneval al momento de determinar a los 25 hombres y 25 mujeres que pasarán a la segunda etapa de selección. Esta lista se dará a conocer dentro de 15 días. Es algo así como declarar ganador a un candidato y dos semanas después dar a conocer el resultado de la elección. LIQUIDACIONES. El Instituto Electoral del Estado de Querétaro no previó el gasto por liquidaciones por los consejeros que serán reemplazados en septiembre. Por eso es que solicitarán al Poder Ejecutivo la ampliación de presupuesto. Claro, este dinero podría ahorrarse en el caso de Yolanda Elías 
Calles Cantú, Demetrio Juaristi Mendoza, María Esperanza Vega Mendoza y Jesús Uribe Cabrera, actuales consejeros electorales, sean electos para ir al nuevo órgano. Pero… (AM, 1)  
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COLUMNA CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz 
INTERINO. Tan seguros están de lo que viene que algunos en el cabildo capitalino ya hasta quiniela hacen: ¿Lalo Carrera, Luis Cevallos, Rafael R. Tolentino o una segunda alcaldesa? CONSEJO. Ahora que el IEEQ dice no tener dinero ni para pagar las liquidaciones de los actuales consejeros que se van en septiembre, estaría "de lujo" que quienes repitan en el cargo en el nuevo instituto desistan de cobrar esa compensación. ¡Al fin que seguirán haciendo lo mismo, cobrando en el mismo lugar y hasta con la misma gente! Decisiones como esa darían legitimidad al cuestionado plan continuista de Yolanda Elías Calles y compañía. Todo sea por la democracia. (DQ, 1)  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
MULTAS A PARTIDOS PARA CIENCIA Y TECNOLOGÍA Por Leticia Jaramillo Los recursos de infracciones a los partidos políticos que se conduzcan de manera incorrecta en el proceso electoral del 2015, serán destinados a la ciencia, tecnología e innovación, declaró el diputado de Nueva Alianza, Jesús Galván Méndez. Precisó que si bien no se espera que haya un sinnúmero de infracciones de los partidos políticos en las próximas campañas electorales, sino que haya juego limpio, si alguno comete algo incorrecto y es infraccionado estos recursos serán para apoyar directamente asuntos científicos. (N p.4)  
 
ANUNCIA SEDESOL CAMBIOS PARA LA ENTREGA DE APOYOS Por Claudio Osornio El protocolo que se debe de seguir en la entrega de los apoyos que otorga la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) a los más de 300 mil beneficiarios en el estado de Querétaro cambiará en las próximas semanas, para cumplir con la nueva legislación federal electoral, reconoció el delegado de la Sedesol en el estado, Manuel Pozo Cabrera. El funcionario anunció una intensa capacitación a las 300 personas que actualmente colaboran con la dependencia a su cargo. A pesar de que las transferencias electrónicas, la entrega de becas e insumos que realiza la Sedesol en Querétaro seguirán entregándose, durante el periodo electoral, explicó Pozo Cabrera, el personal que labora al interior de dicha dependencia federal tendrá que cambiar el método que utiliza para “entregar” los apoyos a los beneficiarios. (EUQ, 1)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/portada/05-08-2014/anuncia-sedesol-cambios-para-la-entrega-de-apoyos 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
2015, REÑIDO Por Jorge Vargas Ve una elección cerrada el Partido Acción Nacional, pero no imposible de ganar. Tendrán candidatos a los cargos de elección popular hasta el año 2015; y aunque sondeará posibilidades de aliarse con otros partidos políticos, menos con el PRI, se preparará como si fuera a competir solo. Entrevistado en El Noticiario de Querétaro, el presidente del PAN en el estado, José Luis Báez Guerrero, detalló cada tema. Al director general de El Noticiario, Sergio Arturo Venegas Alarcón, el presidente partidista le dijo que los candidatos panistas estarán listos hasta 2015.  
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Espera que haya acuerdos dentro, porque a falta de ello el partido perdió las elecciones anteriores, comentó al sostener que espera que haya cohesión y unidad dentro del panismo, para salir fortalecidos a la contienda electoral del año siguiente. Dijo que los candidatos fuertes a la gubernatura siguen siendo el diputado federal con licencia Ricardo Anaya Cortés y el senador Francisco Domínguez Servién. (PA, principal) 
 
SIN ALIANZA EL PRI NO GANA: BÁEZ Por Verónica Ruiz El PRI en Querétaro no gana si no va en alianza, afirmó el dirigente estatal del PAN, José Báez Guerrero, al informar que por su parte, el blanquiazul no descarta las alianzas en el 2015. Reiteró que en su caso, el PAN no iría por una alianza ideológica sino pragmática, y para ello tendrían que sentarse con los dirigentes para analizar qué coincidencias pudieran tener; “es un tema en el que insisto, no cerraremos las puertas”. Mencionó la posibilidad de realizar una alianza con partidos como el PRD y Movimiento Ciudadano, toda vez que PANAL y el PVEM ya son hermanos del PRI. (N p.4)     
DIARIOgrafía 
JOSÉ LUIS BÁEZ GUERRERO,  
LECCIONES DEL 2012 LE SERVIRÁN AL PAN PARA GANAR EN EL 2015 Por Aimée Pacheco Confiesa “off de record”, que hubiera preferido estudiar diseño industrial, pero egreso de Derecho en la UAQ. A lo largo de la entrevista admite que su lugar siempre ha estado “en la derecha”, y ni sus sueños como estudiante de la UNAM le hicieron voltear a la izquierda como una opción en su carrera política. Procedente del Distrito Federal, José Luis Báez Guerrero, es a los 33 dirigente estatal del PAN y tuvo como maestros en la Facultad de Derecho de la UAQ al priista Manuel Pozo que le impartió derecho fiscal y Jorge García Quiroz, de cuyas clases apenas se acuerda (…) DQ: ¿Pero podrías hacerlo, podrías se candidato siendo dirigente o aparecer en una lista de plurinominales siendo dirigente? PB: Siempre existe la posibilidad, yo lo veo no tan claro como a lo mejor en otros partido sucede , porque en el PAN tenemos reglas y las respetamos y la regla interna dice que aquel dirigente que quiera ser candidato, tiene que separarse de su posición al inicio del proceso Constitucional, es decir el 1 de octubre. Es decir, el que yo buscara un cargo implicaría que me separara el 1 de octubre a cuando se tiene la decisión interna de si ganaste o vas o no vas, en la pluri o de mayoría, más o menos es una separación del caro de cuatro a cinco meses. Si hubiera las condiciones y esa separación no afectara nada, lo podría considerar, pero si esa separación genera problemas al interior del partido, creo que mi responsabilidad es quedarme. (DQ, 9)  
PAN SALDRÁ A LAS CALLES Por Aimée Pacheco El ejercicio de Consulta Popular que lanzará el PAN a nivel nacional, con el objetivo de elevar el salario mínimo de las familia en México, tiene como meta, para el caso de Querétaro recolectar 58 mil firmas ciudadanas, anuncio el dirigente estatal, José Luis  Báez Guerrero. “A través de brigadas saldremos a las plazas comerciales, parques, jardines principales para pedir apoyo para esta causa ciudadana que encabeza Acción Nacional”, expresó Báez Guerrero al recordar que la dirigencia nacional que encabeza Gustavo Madero, anunció la semana pasada una consulta ciudadana “Salario Digno al Trabajador” con la meta de recolectar en todo el país 750 mil firmas que buscan combatir la desigualdad y promover un mejor ingreso. (DQ, 3)   
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BALEAN LA CAMIONETA DE FDS Por Noticias El senador Francisco Domínguez Servién, denunció que su camioneta fue impactada con un proyectil el pasado sábado en esta ciudad. (N p.1)  
QUE DISPARARON A LA CAMIONETA DE DOMÍNGUEZ Por Gerardo González La Procuraduría General de Justicia de Querétaro se encuentra a la experiencia de que el senador del PAN, Francisco Domínguez Servién, acuda a declarar como testigo en relación al presunto disparo que recibió su camioneta. Asimismo, están pendientes los peritajes de la unidad vehicular, toda vez que el legislador federal ordenó a su personal de que llamaran al seguro para que llevaran el vehículo a arreglar, en vez de presentarlo ante el Ministerio Público como evidencia de los hechos que fueron denunciados. Fue uno de los empleados del senador que acudió a la Agencia Número 1 del Ministerio Público para declarar en relación al asunto. De acuerdo con información de PLAZA DE ARMAS, la autoridad ministerial inició la averiguación previa I/594/2014, en la cual se establece que alrededor de las 23:45 horas del domingo el senador acudió a Horus Bar, en la Hacienda la Laborcilla, ubicado en Prolongación Corregidora Norte. Mientras el legislador se encontraba en el interior del establecimiento, dos de sus escoltas se encontraban afuera parados frente a su camioneta, cuando presuntamente escucharon una detonación de arma de fuego. (PA, 3)  
RECIBE PROYECTIL CAMIONETA DE SENADOR Por Redacción Durante una rueda de prensa en la ciudad de México, el senador por Querétaro, Francisco Domínguez Servién, informó que el pasado sábado 2 de agosto en la capital del estado, su camioneta fue impactada por un proyectil, presuntamente por un arma de fuego, lamentando que este tipo de hechos secuestren la tranquilidad de los queretanos. “Condeno todo tipo de violencia y lamento el secuestro de la tranquilidad de los queretanos. El sábado a las 23:30 horas mientras cenaba con mi esposa y dos sobrinos en la ex hacienda La Laborcilla, en el municipio de Querétaro, mi camioneta fue impactada por un proyectil, presuntamente de arma de fuego; de lo cual, inmediatamente fui informado por personal que me apoya”, relató. Señaló que, pese a que el proyectil impactó la parte frontal de su camioneta a la altura del cofre y cerca del parabrisas, su familia y acompañantes no resultaron heridos, ya que se encontraban dentro del restaurante en esos momentos. (EUQ, 4)  
DENUNCIA PANCHO AGRESIÓN Redacción El senador por Querétaro, Francisco Domínguez Servién, informó que el pasado sábado 2 de agosto, en la ciudad de Querétaro, su camioneta fue impactada por un proyectil, al parecer de arma de fuego, mientras se encontraba cenando con su familia. Afirmó que alrededor de las 11 y media de la noche del pasado 2 de agosto, mientras cenaba con su esposa Karina y dos sobrinos en la ex hacienda La Laborcilla, en el municipio de Querétaro, su camioneta que en esos momentos se encontraba estacionada en los patios del restaurante, fue impactada por un proyectil, presuntamente de arma de fuego. (C. p.1) 
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PROPONEN LOS PANISTAS ELEVAR EL SALARIO MÍNIMO Por Jorge Vargas Los panistas han comenzado una campaña nacional para que mediante miles de firmas de los mexicanos digan si están de acuerdo con que los salarios mínimos correspondan a las necesidades económicas actuales de modo que para el caso sea reformada la Ley Federal del Trabajo. El presidente del PAN en Querétaro, José Luis Báez Guerrero, ilustró que esta campaña pretende colectar 58 mil firmas en esta entidad federativa, como parte del millón 700 mli rúbricas que Acción Nacional debe juntar en el país el día 25 del presente. (PA, 3)  
REUNIRÁ PAN FIRMAS PARA ELEVAR EL SALARIO MÍNIMO Por Olivia Lara El líder estatal del Partido Acción Nacional (PAN), José Báez Guerrero, informó que a nivel nacional el albiazul iniciará el programa Salario Mínimo Diario “Con tu firma sí se puede”, en donde buscarán en la entidad queretana más de 58 mil firmas para iniciar la discusión de la Ley Federal del Trabajo. Según informaron, comenzará hoy la colecta de firmas con el objetivo de elevar el salario mínimo de los 63.77 pesos, que está determinado en el estado de Querétaro, a uno de más de 200 pesos diarios. Y es que con el actual salario mínimo, al mes son mil 913 pesos los que gana un queretano. Báez detalló que se preguntará a los queretanos: ¿estás de acuerdo en que la Ley Federal del Trabajo establezca que la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos dicte un nuevo salario mínimo que cubra todas las necesidades de una familia para garantizar al menos la línea de bienestar determinada por el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). (EUQ, 3)  
CELEBRA AGUILAR AVAL DE LEYES SECUNDARIAS EN ENERGÉTICOS  Por Olivia Lara Luego de la reciente aprobación en la Cámara de Diputados de las leyes secundarias en materia energética, el diputado federal, Marcos Aguilar Vega, aplaudió este logro que calificó como la mayor reforma económica en 76 años. El panista resaltó que después de cinco días de debate, con 74 horas de sesión, el Pleno de la Cámara de Diputados concluyera el proceso para avalar los seis dictámenes para las leyes secundarias. Lo reconoció como un trabajo responsable de los legisladores panistas al lograr más de 500 modificaciones a la iniciativa planteada por el Ejecutivo Federal. Vega expuso que con esta iniciativa se alcanzará una mejor economía para el país, con cambios en materia energética, fiscal y presupuestal. (EUQ, 3) 
 
DESESTIMAN EN EL PAN SOLICITUD ANTORCHISTA Por Ulises Villar Luego de la solicitud a los queretanos por parte de la organización antorcha campesina para negarle el voto al Partido Acción Nacional “para siempre”, el líder estatal de este partido, José Báez, defendió los gobiernos blanquiazules y calificó de priístas a los integrantes de esta organización. “Yo diría que los gobiernos del PAN siempre actuaron en orden y con criterios de la ley, y la verdad no me extraña la opinión  de Jerónimo Gurrola porque su militancia es clara, que un priista pida no votar por los panistas, no me sorprende ya que Antorcha Campesina es una organización del PRI, ¿cuándo se ha visto a un priista pidiendo el voto para Acción Nacional?”, cuestionó.  (AM, 4) 
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PRI 
 
ROBERTO LOYOLA, DEL PRI, EL MEJOR HOMBRE PARA LA GUBERNATURA: A. OLVERA Por Manuel Paredón En las elecciones del 2015, la Sección 1 de la Federación de Trabajadores del estado de Querétaro (CTM), se la jugará con el PRI y apunta a Roberto Loyola Vera, como el mejor hombre para la gubernatura que evidentemente ganará, aquellos que tocan las “siete casas”; les advierte el maleficio de don Fidel Velázquez: “El que se mueve no sale en la foto”. (N p.4)  
APUESTA PRI POR EL DESARROLLO AGROPECUARIO Por Claudio Osornio La bancada priísta del Congreso local presentará una “robusta” iniciativa en temas relacionados con el desarrollo agropecuario en Querétaro, anunció el dirigente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, quien estimó que una vez que reinicien actividades al interior de la Legislatura, los diputados tocarán temas vitales para el desarrollo agrícola de la entidad. Salinas Muñoz destacó que “en general” el trabajo que han realizado los integrantes de la bancada del tricolor al interior del Congreso local ha sido acorde con los tiempos de propuesta y consenso a los que apuesta la actual administración estatal que encabeza el gobernador José Calzada Rovirosa. En ese contexto, el dirigente estatal reconoció que la problemática que viven los productores de la zona agrícola y pecuaria del estado requiere una iniciativa urgente, como la que será impulsada desde el Congreso local por medio del grupo parlamentario del PRI. (EUQ, 10) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: PAN COCINA ALIANZAS Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- El dirigente estatal del PAN, José Luis Báez Guerrero, dijo que su partido mantiene abierta la puerta a otros partidos para una posible alianza en 2015, particularmente con el PRD y Movimiento Ciudadano, pues dijo que Nueva Alianza y el Partido Verde Ecologista son "hermanos gemelos del PRI". "No cerraremos las puertas, particularmente con el propio PRD y con Movimiento Ciudadano, me parece que el PANAL y el PVEM ya son hermanos gemelos del PRI", dijo al advertir que en otras partes del país ya se ha realizado esta alianza entre PAN-PRD, con buenos resultados. "Con el PRD se ha hecho en otras partes del país, como en el caso de Aguascalientes que fue una alianza muy exitosa, particularmente en un estado parecido geográfica y culturalmente a Querétaro. El PAN trabajará por ir solo pero, si se abre la posibilidad de una alianza bienvenido", dijo al insistir que las elecciones donde el PRD y el PAN han ido juntos, han ganado."Al final son los ciudadanos los que calificarán al candidato, me parece que hoy las alianzas son parte de la democracia y de nuestros procesos", dijo al reconocer que aun cuando ya ha habido acercamientos y pláticas informales con los dirigentes de esos partidos, tendrán que esperar a que en el caso del PRD, renueven su dirigencia, para hablar de manera formal. "El PRD tiene que resolver primero la elección de su dirigencia estatal y nacional, el partido podrá entablar pláticas a nivel nacional y estatal, una vez que estén electos los nuevos dirigentes", dijo al indicar que, sin embargo, no cerrarán la puerta con ningún partido pues en política nunca se sabe qué pueda pasar. "Hemos tenido charlas informales en eventos en los que hemos coincidido, yo voy a respetar los tiempos del PRD y ahora que tenga una nueva dirigencia platicar de manera formal. En el PAN el presidente Madero nos ha dicho que en su experiencia ve positivas las alianzas". De llegar a un acuerdo, dijo que se tendrían que negociar primero una plataforma electoral coincidente, pero también posiciones, sin embargo, es pronto para especular al respecto, y aseguró que si no hay alianzas, el PAN sigue siendo un partido competitivo, a diferencia del PRI.  
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"Lo que me queda claro es la numeralia, el PRI de Querétaro no gana si no va aliado, si en el 2012 el PRI no hubiera ido aliado con el Panal y con el Verde, le ganamos la alcaldía de Querétaro, San Juan, Cadereyta y la mayoría en la legislatura local. Nosotros solos podemos ser muy competitivos, pero no descartaremos la posibilidad de ir aliados con algún partido si hay coincidencias, sobre todo programáticas". (DQ principal) 
 
N: DRAMA, MUERE PAULINA Por Noticias La menor Paulina Estefanía, quien resultó con el 45% del cuerpo quemado en la explosión de la pila de Gas Nieto el pasado martes en las calles Choles, Cerrito Colorado, falleció anoche. Como se recordará en ese suceso las llamas consumieron no sólo la pipa, sino también cuatro autos, flamearon fachadas y reventaron vidrios, La gente entró en pánico, ocho resultaron con quemaduras, cuatro de consideración, entre ellos Paulina Estefanía. (N principal)  
AM: DUPLICAN GASOLINERAS PRESENCIA EN 11 AÑOS Por Viviana Estrella Durante los  últimos 11 años (de 2003 a mayo de 2014) en Querétaro han iniciado operaciones 96 gasolineras, número que significa un aumento de 94 por ciento  y representan 48 por ciento de las 198 estaciones de suministro que han iniciado operaciones desde el año 1992 hasta el 31 de mayo de 2014. En tanto, algunos factores de crecimiento en el contexto refieren que, mientras la tasa de crecimiento poblacional anual de Querétaro en 2013 fue de 1.59 puntos porcentuales, la tasa promedio anual del parque vehicular es de 7.5 por ciento, pero en el número de estaciones que iniciaron operaciones (de 2012 a 2013) el indicador fue de 16 por ciento, ya que, en 2012, se establecieron 12 gasolineras y 14 en 2013. En números netos, de 2003 a 2013 Petróleos Mexicanos (Pemex) da referencia de 90 gasolineras que iniciaron operaciones, lo que representa 45 por ciento de las casi dos centenas de establecimientos. De 2010 en adelante, se observa un constante incremento en el número de licencias otorgadas en el estado. En 2010, iniciaron operaciones seis gasolineras; mientras que. En 2011, fueron 10; en 2012, se establecieron 12; durante 2013, sumaron 14 y, hasta mayo de 2014, seis. Con base en los registros de Pemex, se da referencia de que, en 2003, iniciaron labores tan sólo tres sitios, mientras que en 2013 fueron 14. Actualmente, de las 198 estaciones (contabilizadas en el periodo referido) 68 por ciento (136) se sitúan en la zona metropolitana de Querétaro que incluye a cuatro municipios: Querétaro que concentra 98, Corregidora con 19, El Marqués 17 y Huimilpan con sólo dos estaciones. Corregidora se coloca en el sitio tres al sumar 19 estaciones que son 9.5 por ciento del total.  El Marqués cuenta con 17 que dan cuenta de 8.5 por ciento. Colón suma seis y Tequisquiapan cinco, mientras que el resto de las demarcaciones suman entre cuatro, tres y dos. Los municipios con menor número son Peñamiller, Pinal de Amoles y San Joaquín que tan sólo tienen una. En los últimos años, Querétaro, Corregidora y El Marqués han centralizado los indicadores  más altos de nuevas gasolineras. De las seis estaciones que iniciaron durante los primeros cinco meses de 2014: tres se establecieron en la capital, dos en Corregidora y una en San Juan del Río. En 2013, se instauraron 14 estaciones: 10 en Querétaro, dos en El Marqués, una en Corregidora y una en Tequisquiapan. En 2012, fueron 12 estaciones: siete en Querétaro y una receptivamente en El Marqués, Pedro Escobedo, San Juan del Río, Tequisquiapan y Colón. (AM, principal) 
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C: MAESTROS QUERETANOS, LOS MÁS IDÓNEOS: SEP Redacción La Secretaría de educación Pública y el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación informaron que los maestros de Querétaro obtuvieron el mejor desempeño a nivel nacional en el examen de ingreso al Servicio Profesional Docente (SPD). Según los estudios, mil 563 docentes queretanos fueron evaluados como los más idóneos para ser docentes, con lo que la entidad se ubicó en el primer lugar de evaluación seguida de los estados de Colima, Distrito Federal y Baja California. En Querétaro participaron un total de 2 mil 749 aspirantes. (C. p.1)  
EUQ: PIDEN MEJORAR POLÍTICAS PÚBLICAS  Por Olivia Lara A poco tiempo de que en Querétaro residan dos millones de personas, legisladores reconocieron la necesidad de crear leyes en atención al crecimiento poblacional para mantener una buena calidad de vida. Según las proyecciones del Consejo Estatal de Población (Coespo), en 2015 los habitantes en Querétaro ascenderán a dos millones cuatro mil 472 y para 2030 llegará a casi dos millones y medio. Actualmente existe una población de un millón 974 mil 436 habitantes, de los cuales el 60% se concentra en la zona metropolitana, en primer lugar Querétaro, segundo Corregidora, tercero El Marqués y cuarto lugar Huimilpan. (EUQ, principal) 
 

MUNICIPIOS DEL ESTADO 
 
SOLICITA ALCALDE 105 MDP PARA OBRAS Por Redacción Con intención de respetar el compromiso permanentemente de gestionar recursos para Querétaro, el alcalde, Roberto Loyola Vera, acudió a las oficinas centrales de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) en la ciudad de México. Presentó cuatro proyectos adicionales para su valoración y en su caso aprobación. La carpeta de proyectos alcanzan los 150 millones de pesos de inversión y tienen que ver con obras que mejorarán la imagen urbana, bienestar social y dotación de áreas de equipamiento urbano. Acompañado por el secretario de Obras Públicas en el estado, José Pío X. Salgado Tovar, el alcalde de Querétaro tuvo ocasión de entrevistarse con la titular de la Unidad de Programas de Apoyo a la Infraestructura y Servicios de Sedatu, Adriana Rojas Jiménez, a quien le presentó cuatro proyectos que buscan recursos adicionales para el municipio capitalino. (EUQ, 1)  
EXPLICARÁ SECRETARIO CONDICIONES DE SEGURIDAD Por Ramón Rodríguez El titular de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal de Querétaro, José Héctor Benítez López, dijo que se encuentra en total disponibilidad para comparecer con el regidor José Luis Aguilera sobre las condiciones de seguridad del municipio, y sostuvo que espera la autorización del presidente municipal para concretar esta situación. “Es una obligación como servidor público, es un derecho por parte de los ciudadanos, yo me acojo a la instrucción que me dé el señor presidente, no tengo ningún inconveniente, ya está estructurada una respuesta clara”, señaló Benítez López. El funcionario de la administración municipal encabezada por Roberto Loyola y sucesor de Juan Marcos Granados Torres, añadió que cuenta con una respuesta para el regidor, para dar a conocer los logros de la corporación, y los pendientes, esto con el entendido de que la seguridad nunca es total y siempre hay elementos que mejorar. (EUQ, 3) 
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INFORMACIÓN GENERAL 
 
SUICIDIOS Y SECUESTRO EN LUNES NEGRO Por Noticias Bulmaro Hernández Trejo de 55 años de edad, empresario con domicilio en  Cantera 310, Infonavit Pedregoso en San Juan del Río, fue secuestrado la mañana de ayer cuando se encontraba en un centro de Verificación Vehicular, ubicado en Paseo Central. Se dijo que su presencia en este lugar fue para cobrar la renta, toda vez que el local pertenece a su hijo. Repentinamente llegó una camioneta Nissan tipo X Trail en color blanca con placas de México-85-76 para el estado de México, con unos cuatro sujetaos. Dos de ellos con arma blanca en mano, gorra y lentes obscuros, encerraron a tres de los empleados en un cuarto, dieron el levantón y salieron huyendo. (N p.1) 
 
CATEDRÁTICOS QUERETANOS CON EL MEJOR DESEMPEÑO NACIONAL Por Abigail Ávila Con base en los resultados de la Secretaría de Educación Pública (SEP) a través del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE), 4 mil 558 maestros obtuvieron el mejor desempeño en el examen de ingreso al Servicio Profesional Docente (SPD), entre los cuales se encuentran mil 563 catedráticos queretanos. (PA, 1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez PANCHO, QUE AHORA FUE UNA BALA. Bala perdida: Sabino. Una más. El senador Francisco Domínguez Servién denunció públicamente en medios nacionales que su camioneta “fue impactada por un proyectil de arma de fuego. Impactó la parte frontal de mi camioneta a la altura del cofre, cerca del medallón (sic). Afortunadamente ni mi familia ni mis acompañantes resultaron heridos”. El legislador, arropado por sus colegas Jorge Luis Preciado, Raúl Gracia, Héctor Larios y Sonia Mendoza dijo, queriendo ser irónico: “casualidades, pues cae sobre el vehículo en que me movilizo para mi trabajo como representante de los queretanos en el Senado”. Condenó desde el DF, en medio de una nube de escoltas, que la paz y tranquilidad que caracterizaba a Querétaro, se haya perdido. El supuesto disparo sucedió cuando Domínguez se encontraba en el lujoso restaurante bar Hacienda la Laborcilla y los hechos se habrían registrado afuera, donde estaban estacionados decenas de vehículos en batería. Sin dejar de lado lo delicado del asunto, pero tratándose de una persona con el perfil psicológico del senador y sus antecedentes, yo me pregunto: ¿No hubo testigos? ¿Dónde estaban los escoltas y colaboradores que siempre lo esperan afuera de donde come, cena, baila? ¿Estaba, como me dice un comensal que lo vio, tomado? Porque este incidente no es el primero que denuncia. No. El ex alcalde tiene amplia experiencia en la materia. La vida del senador Domínguez está plagada de broncas, incidentes viales, agresiones, robos. Recapitulemos: Martes 22 de junio de 2011: Según versión del senador Domínguez, tuvo una junta mañanera – a eso de las ocho- en la Secretaría de Hacienda y cuando salió del encuentro le “prestaron” un auto para trasladarse a Querétaro. Dijo el entonces edil que cuando conducía por las calles del DF, otro vehículo lo golpeó por alcance. El resultado: tuvo que ser internado en el Hospital Ángeles de Querétaro. No hubo testigos ni denuncia y en México nadie confirmó su dicho; se especuló que fue otro tipo de accidente, porque en ese momento ya era alcalde y no se daba el lujo de manejar ni de andar sin escoltas. Otra. Era la medianoche del jueves 7 de agosto de 2013. El senador se encontraba por los rumbos de Coyoacán, otra vez en el DF. Sus escoltas y colaboradores lo esperaban en su camioneta Suburban gris, placas UMD 2139, de la que son bajados y golpeados.  
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Se interpone una denuncia. El vehículo no aparece ni se esclarecen las causas del virulento ataque. Y la lista continúa, como cuando enfrente de Plaza Boulevares, sus escoltas detuvieron a un conductor que se les “cerró” y puso en riesgo al senador. En esa ocasión, el ciudadano puso una denuncia que no prosperó. Por todos estos antecedentes y otros tantos que caen en su vida muy privada, perdón que no le crea, señor senador. Es cuento. -OÍDO EN EL 1810- Interés. Lo mismo promueven la instalación de gasolineras en Juriquilla que manifestaciones contra la terminal del Tren de Alta Velocidad en Calesa. Misma que afectaría una propiedad que tienen cerquitita de ahí. Se mueven los señores Aguilera. -¡PREEEPAREN!- Hay niveles. Mientras el senador Domínguez sigue en su loca carrera de escándalos, funcionarios como Pío X y Roberto Loyola no se distraen y ayer estuvieron en el Distrito Federal para bajar 150 millones de pesos para cuatro importantes proyectos: la rehabilitación del Hospital de los Hipólitos; la regeneración urbana de Avenida Universidad (cuerpo norte, acera sur); construcción de la Unidad Deportiva para la Policía tanto Estatal como Municipal; así como la construcción del Parque “Ciudad Salud”. La estrategia fue bien recibida por la titular de la Unidad de Programas de Apoyo a la Infraestructura y Servicios de Sedatu, Adriana Rojas Jiménez. Viento en popa. -¡AAAPUNTEN!- Luego nos quejamos. Contrario a lo que ha sucedido en otras ciudades del país, en donde se ha prohibido la presentación del cantante de narcocorridos, Alfredo Ríos “El Komander”, en el municipio de Ixmiquilpan hasta le entregaron las llaves de la ciudad. Aquí en Querétaro, el apologista del narco iba a dar un show en la Feria de El Marqués, pero fue cancelado por la autoridad. Parece que en la vecina entidad no opinan lo mismo. Chulada. -¡FUEGO!- Sospechosismo. Algo no huele bien en el supuesto secuestro registrado ayer en San Juan del Río. Al tiempo. (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  Sin triunfalismos, el presidente estatal del PAN, JOSÉ BÁEZ GUERRERO, trazó este lunes en PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro, la ruta crítica rumbo al 2015, consciente de que la unidad interna, buenas propuestas y posibles alianzas con otras fuerzas de oposición hacen el reto para recuperar el Gobierno Estatal, la capital y otras posiciones. Los queretanos decidirán. Agua y PAN nuevo para el relevo. (PA, 1)  
BAJO RESERVA 
LA CONSERVACIÓN de la Sierra Gorda de Querétaro es una causa que se ha vuelto común entre ecologistas y autoridades. Poco a poco se ha logrado combatir los principales factores que dañan el ecosistema, como el saqueo forestal, las plagas y la explotación de metales en las minas que arrojan desechos a ríos. La directora del Grupo Ecológico Sierra Gorda I.A.P., Martha Ruiz Corzo —conocida como Pati—, ha hecho un trabajo destacado, logrando crear una red de centros de acopio, capacitación a operadores turísticos y educación en la mejora de prácticas para restablecer la vida de los suelos y capturar agua. EL CRECIMIENTO de la Universidad Autónoma de Querétaro, tanto en la cantidad de alumnos que acceden a la educación superior, como los proyectos de investigación que realizan sus docentes y el número de campus que ya existen en varios municipios del estado, es notable. El rector Gilberto Herrera Ruiz —gracias a su visión de largo plazo—, ha dado buenas noticias, como la apertura del plantel de la Escuela de Bachilleres en el campus Amazcala, municipio de El Marqués. Igualmente, ha estado en el municipio de Arroyo Seco para conocer los avances en el campus de esta casa de estudios. Todos estos cambios obedecen, nos dicen, a las demandas de educación. EN EL CENTRO HISTÓRICO de la ciudad de Querétaro existen varias casonas en riesgo de colapso o derrumbe debido a su abandono. Por ello, nos enteramos que el director de la Unidad Estatal de Protección Civil, Gerardo Quirarte Pérez, acudió al Centro Nacional de Prevención de Desastres para exponer el tema. Incluso, el delegado del Instituto Nacional de Antropología e Historia, Manuel Naredo 
Naredo, ha referido que el problema es que prácticamente todas estas casonas son propiedad privada, por lo 
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que la dependencia a su cargo no puede intervenir para rescatarlas. Esperemos que pronto exista un plan de rescate formal de estas casonas que se encuentran dentro del perímetro considerado Patrimonio Cultural de la Humanidad. UNA MUJER que ha destacado en el municipio de San Juan del Río es la coordinadora regional del programa Soluciones, Tania Ruiz Castro, quien ha ganado bastante aceptación entre funcionarios públicos y los ciudadanos de diversas comunidades, al grado que es de sobra conocida en la delegación de la Secretaría de Desarrollo Social. Además, se comenta, que ella podría buscar una diputación local el próximo año, ya que la funcionaria estatal se ha distinguido por su participación activa en jornadas comunitarias. Su carrera política inició a partir de su experiencia como presidenta del sistema para el Desarrollo Integral de la Familia en San Juan de Río... MUY CERCANO a los comerciantes se le ha visto al diputado priísta Diego Foyo, de quien se escucha hablar como una de las cartas más sólidas del Partido Revolucionario Institucional para competir por la presidencia municipal de Querétaro. Al joven legislador lo vemos recorriendo tianguis, mercados y reuniéndose con vecinos del Centro Histórico o el Distrito I —el cual representa—, así como con los habitantes de los barrios. Hay dos posibles escenarios para este político: la candidatura para la alcaldía de la capital o una diputación federal por el Distrito IV. (EUQ, 2)  
#SALARIODIGNO Por José Luis Báez Guerrero Desde 1981 a la fecha, el salario mínimo del trabajador mexicano ha perdido valor de su poder adquisitivo. De haberse indexado a la inflación, hoy el salario mínimo promedio sería de 206 pesos en vez de 67.29 pesos diarios (zona A) y 63.77 pesos diarios (zona B). Actualmente, la Ley Federal del Trabajo, en su artículo 90, señala que el “salario mínimo es la cantidad menor que debe recibir en efectivo el trabajador por los servicios prestados en una jornada de trabajo. El salario mínimo deberá ser suficiente para satisfacer las necesidades normales de un jefe de familia en el orden material, social y cultural, y para proveer a la educación obligatoria de los hijos. Se considera de utilidad social el establecimiento de instituciones y medidas que protejan la capacidad adquisitiva del salario y faciliten el acceso de los trabajadores a la obtención de satisfactores”. En las últimas décadas, el salario mínimo ha perdido su sentido constitucional original, que es el de proveer una vida digna a la familia del trabajador; para convertirse en un indicador estadístico, financiero o legal, que nada tiene que ver con las necesidades de las familias de los trabajadores. En el PAN reconocemos al trabajador como persona. Su trabajo debe ser un medio para darse a sí mismo y a su familia la vida que le corresponde a cualquier persona, es por ello que como partido hemos abanderado una nueva lucha para el combate a la desigualdad y promoción de una mejor distribución del ingreso, a través del impulso de la consulta ciudadana: Salario Digno al Trabajador. Como parte fundamental para esta consulta estaremos buscando el aval para la siguiente pregunta: ¿estás de acuerdo en que la Ley Federal del Trabajo establezca que la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos fije un nuevo salario mínimo que cubra todas las necesidades de una familia para garantizar al menos la línea de bienestar determinada por el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval)? Para que esta pregunta se someta a votación dentro de la elección federal del 2015 y sea vinculante, es decir, que los legisladores se obliguen a legislar en este sentido, es necesario reunir más de un millón 750 mil firmas en las próximas tres semanas. Para el caso de Querétaro, en el PAN nos hemos marcado como meta la obtención de 58 mil firmas; por lo que en días próximos saldremos a buscar el apoyo de los ciudadanos. Lo que pretende esta consulta, es que la Comisión de Salarios Mínimos modifique el sueldo del trabajador y cubra la línea de bienestar que se recomienda por el Coneval, es decir; el salario del trabajador debe cubrir el valor total de la canasta alimentaria, así como de la no alimentaria por persona al mes. El Coneval, contempla dentro de la canasta alimentaria indispensable para tener una nutrición adecuada: cereales, carne, pescado, queso, leche, huevos, frutas, aceite, verduras, leguminosas, azúcar, entre otros. Mientras en la canasta no alimentaria menciona como necesidades básicas: el transporte público, limpieza y cuidados de la casa, cuidados personales, 
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educación, cultura y recreación, comunicaciones y servicios para vehículos, así como vivienda y servicios de conservación, prendas de vestir, calzado y accesorios, cristalería, blancos y utensilios domésticos, cuidados de la salud, enseres domésticos y mantenimiento de la vivienda, además de los artículos de esparcimiento. En Acción Nacional queremos un debate serio y profundo sobre la desigualdad social y de oportunidades en México. En el PAN lucharemos para que el trabajador obtenga un #SalarioDigno y así darle una estabilidad económica a las familias de los mexicanos. (EUQ, 11) 
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